
INTRODUCTION 


- Le 15 mars auront lieu les élections municipales et c’est un 
moment important dans la vie politique d’un village. 


- En effet, tous les 6 ans l’institution républicaine nous permet de 
renouveler le conseil municipal et, dans la foulée nous donne la 
possibilité de choisir notre maire. 


- Ce privilège n’existe que dans les démocraties et il se devait que 
dans notre village de Mirabeau, qui porte le nom d’un des 
célèbres tribuns de la révolution française qui a inspiré la 
démocratie moderne, nous ne laissions pas passer une telle 
opportunité.


- Et c’est pourquoi nous sommes aujourd’hui 17 citoyens présents 
ici devant vous


- Nous avons l’honneur de solliciter vos suffrages sur une liste 
intitulée: « Collectif Mirabeau 2020 - une autre voie pour notre 
village ».


- Le changement que nous préconisons est profond. 

- Il concerne, bien sûr, les personnes avec des personnalités très 

différentes, vous allez le constater 

- mais il concerne aussi les méthodes de gestion et les projets 

structurels tels que l’école, les routes, la circulation dans le 
village, le patrimoine, l’environnement, le redéploiement de 
l’agricole et bien d’autres encore


-  Et derrière tout ça, il y a une question essentielle: dans quel 
type de village voulons nous vivre?


- Le village que nous vous proposons est un village retrouvé. Bien 
sûr plongé dans son époque mais conforme à celui que les 
anciens ont connu et qui a motivé les nouveaux venus dans leur 
choix de Mirabeau 


- un village dans lequel les vieilles pierres ne sont pas camouflées 
par d’inutiles panneaux de limitation de vitesse accompagnés de 
dos d’ânes et de multiples poteaux verts fluorescents. 


- dans le village que nous voulons, grâce à une circulation 
maîtrisée, les gens pourront pousser un landau sans avoir la 
crainte d’être fauché par un automobiliste nerveux trop pressé.


- Et dans ce village le sentiment de sécurité sera prédominant 
grâce, tout d’abord, à une route de désenclavement de l’ouest 
du village qui permettra aux pompiers de mieux nous protéger 



contre les incendies et, par la même occasion de mieux protéger 
les massifs des environs contre les feux de forêts.


- Nous voulons aussi que les habitants du bord de la 
départementale ne soient pas sur pollués à cause d’une école 
construite de l’autre côté de la route qui engendrerait d’énormes 
embouteillages incontrôlables aux heures de pointes, avec les 
conséquences que l’on va vous décrire plus tard, dans la soirée.


- Mais nous vous voulons aussi que l’école actuelle, précisément, 
qui n’est plus aux normes, soit entièrement rénovée.


- Mais nous avons choisi qu’elle soit entièrement restructurée et 
non déplacée.


-  Car nous pensons, qu’une gestion responsable doit prendre en 
compte le fait que de l’argent public a déjà été investi dans cet 
école et qu’en plus elle est située du bon côté de la route.


- Nous pensons enfin exploiter les terrains communaux, du côté 
des Espinasses, dans une optique agricole.


- Car si nous sommes soucieux du patrimoine de Mirabeau nous 
sommes aussi conscients de son environnement.


- A l’heure où tous les responsables scientifiques de la planète 
nous alertent sur les dangers du sur développement et nous 
demandent de favoriser les circuits courts dans le cadre d’une 
agriculture locale raisonnée, nous nous devions d’intégrer cette 
problématique dans un projet cohérent et respectueux de notre 
environnement.


- Voila sur quoi je voulais insister pour introduire la présentation de 
notre programme mais il y a, bien sûr, d’autres sujets qui vont 
être abordés ce soir


- Maintenant, il est temps de commencer la présentation de notre 
liste et je passe la parole à Béatrice Lauricella, qui sera 
l’animatrice de cette soirée et va vous préciser son déroulement.



